

令和7年10月吉日
社会福祉法人東萌会
南越谷保育園

ご意見等への対応（令和7年7月－9月）

上記期間に保護者様より頂戴したご意見等と保育園の対応について
ご報告いたします。

月 日	申立者	ご意見等	当園対応
7月8日	保護者 (5歳児クラス)	・体育の先生による鉄棒や跳び箱の練習の様子を家で話してくれます。練習がとても楽しいようです。	・お子様が楽しく鉄棒などの練習していることを伺い嬉しく思います。園では月に1回程度、近隣の高等学校の体育教師にご来園いただき、鉄棒や跳び箱等の指導を受けております。子ども達が楽しみながら取り組んでいる姿が印象的であり、今後も安全面に配慮し、色々な楽しい活動や行事に取り組んで参ります。
7月10日	保護者 (2歳児クラス)	・懇談会にZoomで参加させていただき有難う御座いました。スライドショーで子どもの楽しそうな姿が伺え、安心して預けられる環境を整えてくださっていることを実感しました。	・Zoomでの懇談会にご参加いただき有難うございました。より多くの保護者様に子ども達の園での生活の様子を伝えさせていただきたく、Zoomも併用し懇談会を開催いたしました。多くの保護者様に参加していただき、子ども達の活動の様子や園の取り組み等をお見せすることができたと思います。今後もSNS等を活用し、情報の発信をして参ります。
7月10日	保護者 (1歳児クラス)	・誕生会の動画を送っていただけて嬉しかったです。子どもが家で歌っていた歌が誕生会の歌だと分かりました。有難う御座いました。	・ご家庭でのお子様の楽しそうな様子をお伺いし嬉しく思います。今年度より誕生月のお子様のご家庭に誕生会の動画をプレゼントしております。保育園では行事や活動についてSNS等を活用し、情報を発信しております。ご家庭でのお子様との会話や遊びにご利用ください。
7月15日	保護者 (支援センター)	・寒天あそびなど家ではできない遊びなので今回遊べて楽しかったです。	・地域子育て支援センターをご利用いただき有難うございます。子ども達の成長過程においては様々なものを触る感触あそびは大切であると考えています。今後も地域子育て支援センター「すくすく」ならではの発達年齢に合わせた色々なあそびを計画し、実施して参ります。

8月6日	保護者 (5歳児クラス)	・今から運動会を楽しみにしているようでやる気一杯です。	・ご家庭でのお子様の楽しそうな様子をお伺いし嬉しく思います。園では運動会に向け、競技や演目の練習を始めました。団体競技、演目ではお友達同士と協力する楽しさや難しさ、達成感等を感じていることと思います。また、5歳児クラスは保育園生活で最後の運動会になります。子ども達の思い出に残る運動会にして参ります。
8月12日	保護者 (子育て支援センター)	・「すくすく」大人気ですね。どうしても行きたい講座があったので何回も電話しました。	・地域子育て支援センターをご利用いただき有難うございます。支援センターでは、日々、色々な講座を行い、子育て家庭を支援しております。また、利用者様よりのアンケートのもと、新しい講座を随時取り入れておりますのでお気軽にご利用ください。
8月28日	保護者多数	・夏祭りでクラスのお友達と仲良く、楽しそうに遊んでおり、子どもの成長を感じ、安心しました。	・「夏祭り」に多くの保護者様がご参加いただき有難うございました。「夏祭り」では子ども達が色々な役割を一生懸命に行っている姿が印象的であり、その姿からお子様の成長を感じていただき嬉しく思います。今後も園では楽しい行事を行って参りますので、保育参加・保育参観をお待ちしております。
9月5日	保護者 (4歳児クラス)	・給食時の参観をさせていただき、普段の家庭では見られない好き嫌いなく食べる姿を見て安心しました。	・保育参観にご参加いただき有難うございました。食べ物の好き嫌いはどのご家庭でも心配されていることであると思います。園では食育活動や集団生活を通して、子ども達が「食」への興味、関心を持ち、バランスの良い食生活が送れるよう取り組んで参ります。
9月16日	保護者 (3歳児クラス)	・運動会での演目のお遊戯を家でも踊って楽しんでいます。	・お子様が運動会の演目を楽しんでいる様子をお伺いし嬉しく思います。子ども達は運動会の競技種目(お遊戯等)に一生懸命に取り組んでおります。運動会当日も子ども達が楽しく演じる姿や園生活で成長した姿をご覧いただけるよう職員一同取り組んで参ります。

*令和7年10月～12月分は令和8年1月中旬に掲示いたします。

*個人が特定される内容につきましては割愛させていただきます。